

## **Kinderpatenschaft Österreich hat großes Herz für herzkranke Kinder**

Die Jahresspende kommt den vielfältigen Aufgaben des Vereins Herzkinder Österreich zugute.

**Linz, 7. Jänner 2019** – Mit einem Jahres-Spendenscheck über 205.067,41 Euro stellte sich kürzlich der Geschäftsführer von Kinderpatenschaft Österreich Markus Rainer im Teddyhaus Linz ein und überraschte damit Herzkinder Österreich Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer und die Bewohner des Teddyhauses. „Wir sind von dieser großzügigen Spende, die übers Jahr verteilt eingegangen ist, überwältigt und werden das Geld in eines unserer vielen Projekte investieren“, bedankt sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, ganz herzlich bei den vielen Firmenunterstützern der Kinderpatenschaft Österreich für ihre offenen Herzen und offenen Brieftaschen. Kinderpatenschaft Österreich unterstützt seit drei Jahren Herzkinder Österreich und begeistert spendenfreudige Unternehmen für die Arbeit des Vereins.

### **Vielseitige Tätigkeit**

Aufgabe und Ziel des Vereins Herzkinder Österreich sind unter anderem die Schwangerschaftsbetreuung, Information und Beratung der Angehörigen herzkranker Kinder über die Symptome, Folgezustände sowie die Behandlungsmöglichkeiten von Herzerkrankungen im Kindesalter bis zur Begleitung durch den Krankenhausaufenthalt des Kindes während der Herzoperationen. Kontakt und Erfahrungsaustausch betroffener Familien untereinander werden durch regelmäßige Herzkindertreffen in allen Bundesländern gefördert. Finanzschwache Familien werden bei der Behandlung ihres herzkranken Kindes schnell und unbürokratisch unterstützt. Außerdem organisiert der Verein zur Rehabilitation Sommerwochen für Herzfamilien sowie Feriencamps für Herz- und Geschwisterkinder, Benefizveranstaltungen, Fachvorträge und Informationsabende. Mit Spendengeldern unterstützt der

Verein zudem die Wohnmöglichkeiten in den Teddyhäusern in Linz und Wien.

### **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **[www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: [presse@kommhaus.com](mailto:presse@kommhaus.com)